

卒業生に贈る言葉

198名の卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

私自身も3年前に久寺家中に着任し、入学式で皆さんを迎える、3年間と一緒に歩み、そして、6日後の卒業式に立ち会えることを大変嬉しく思います。

林間学校や修学旅行では日増しに学年がまとまっていく姿。部活動に全力で立ち向かう姿。体育祭で勝ち負けを超えて互いを讃え合う姿。そして、進路実現に向け必死に勉強に取り組む姿。私は皆さんの『一生懸命』を近くでずっと見てきました。この『一生懸命』は一生の『宝物』です。どうぞ、自信を持って次のステージで大暴れしてください。そして、時々元気な顔を見せに来て下さい!!!

久寺家中学校長 泉 忠則



3年1組
山内 和子 先生

『人間万事塞翁が馬』、古代中国の書物の中にある故事が由来となった言葉である。人生における幸不幸は予測しがたい。幸せが不幸に、不幸が幸せにいつ転じるかわからないのだから、安易に喜んだり悲しんだりするべきではないという例えだ。今を大切にして、一生懸命、楽しみながら、たくましく生きる。私が目指す生き方だ。皆さんと出会えたことも私の幸せのひとつ。ありがとうございます。そして卒業おめでとう。またいつか・・・。



3年2組
川村 剛 先生

「君という名のこのストーリー 大丈夫君が主役さ」 この1年間、僕の人生の中にみんなとの最高の思い出がたくさん刻まれました。とても楽しかった!ありがとう! 辛いこと、楽しいこと、悩んで、苦しんでいろんなことがたくさんあってこそ人生。自分だけの人生を楽しんでください。卒業おめでとう。



3年3組
小川 大輔 先生

人生にはいくつかの決断するべきポイントがあります。今回の「進路を決める」ことも、その一つでした。迷ったときは悩んでください。悩んで悩んで悩みぬいてください。限界まで悩んで自分なりに出した結論であれば、その選択はきっと自分にとっての正解になります。卒業後、納得のいく人生を歩んでいってほしいと思います。卒業おめでとう。



3年4組
三浦 進吾 先生

「ジョジョの奇妙な冒険」が素晴らしい!敵・味方関係なく、登場人物一人一人が背負うものを持っていて、個性が輝く。「みんな違って、みんないい」ではなく、「みんな違う。だから、いい!」と思う。3年4組も個性が強いクラスだ。自分との違いを認め、その違いを楽しめるなら、きっと世界は・・・ 3年4組のようになる!



3年5組
黒澤 成 先生

みんなと出会って、3年間がたちましたね。今ももちろんかわいいですが、1年生の時は、今の何十倍もかわいく… それから毎日、仲間と共に成長してきました。堂々としたみんなの今の姿は、とても格好いいです。ここまで支えてくれた仲間、家族、先生方に感謝の気持ちを持ち、明るい未来へ羽ばたいてください。私自身、みんなと一緒に成長できた3年間でした。ありがとうございます。みんなのことが大好きです。卒業おめでとう。



3年6組
瀧 磨 先生

卒業生のみなさんへ、義務教育を終えるということは、社会人として生きていくことを意味します。法律上は未成年ですが、大人としての自覚を持たなければなりません。子どものうちには許されたことも、大人になると許されないことがあります。まずは、自分の言動に責任を持ちましょう。また、親や友達など自分を支えてくれる周りの人たちに、感謝の気持ちを持ちましょう。周りの人に気遣いのできる、立派な大人になってください。卒業、おめでとう!